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В минувшую среду с очеред-
ным рабочим визитом в Казанском 
районе побывал губернатор Тю-
менской области Владимир Вла-
димирович Якушев. Вначале гу-
бернатор возложил цветы к мемо-
риалу воинской славы и памяти, 
воздвигнутому в честь работни-
ков «Сельхозтехники» (ныне МТС), 
воевавших в годы Великой Отече-
ственной войны.

Потом глава региона посетил 
несколько инвестиционных пло-
щадок. Одна из них –  строящий-
ся цех по ремонту и техническому 
обслуживанию сельскохозяйствен-
ной техники, который  расположен 
на территории МТС в посёлке Но-
воселезнёво.  Возведением данно-
го объекта занимается ООО «Фе-
никс»,  руководит которым  Е.И. 
Ренёв. В дальнейшем здесь пла-
нируется обслуживать  сельскохо-
зяйственную  технику не только из  
нашего, но и близлежащих райо-
нов. Ввод этого предприятия за-
планирован на май 2016 года. Пока 
же здесь полным ходом идут стро-
ительные работы.

 Второй объект, где побывал 
В.В. Якушев, – строительная пло-
щадка  многоквартирного жилого 
дома по улице Больничной  села 
Казанского.  Из 46 квартир шесть 
достанутся детям-сиротам, в 33 
квартиры заселятся участники про-
граммы «Переселение» и 7 квар-
тир будут свободно продаваться. 
Кстати, на покупку жилой площа-
ди уже есть претенденты.   

Затем делегация отправилась 

Вслед за событием

Рабочий визит Владимира Якушева
анонс

В честь 
ВдВ

Заседание оргкомитета по под-
готовке и проведению митинга, 
посвящённого Дню Воздушно-
десантных войск, провёл  глава Ка-
занского сельского поселения С.Л. 
Черкасов. Мероприятие  обещает  
быть неординарным и  интересным.

Второго августа около памят-
ника Солдату и Матросу в селе Ка-
занском будет торжественно под-
нят флаг – символ ВДВ. Напомина-
ем, что начало митинга в 10 часов. 

Также в нынешнем году запла-
нирована дружеская встреча по во-
лейболу десантников и погранични-
ков, которая состоится в спортив-
ном зале посёлка Новоселезнёво. 

соб.инф.
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Александр Долгих и Сергей Вла-
сов служили в Воздушно-десантных 
войсках. Демобилизовались ребя-
та в июле нынешнего года. Алек-
сандр и Сергей призывались вме-

Ряды десантников пополняются

а. долгих и с. Власов у бмП –  памятника погибшим в локальных войнах –  в селе казанском

в село Ильинку, где Владимир Вла-
димирович осмотрел местное  от-
деление областной больницы №14 
имени В.Н. Шанаурина. Экскурсию 
провела главный врач  О.И. Юрова. 

И последняя площадка, где по-
бывал руководитель области,  – се-
меноводческое предприятие «Сель-
хозинтеграция». В нынешнем году в 
этом  хозяйстве установили новый 

сушильно-сортировальный комплекс.
– За один день данный комплекс 

способен высушить до двухсот тонн 
зерна. На его приобретение было 
потрачено 12 млн. рублей, а общая 
стоимость комплекса составила 30 
млн, – сказал исполнительный ди-
ректор ООО «Сельхозинтеграция» 
В.Е. Кравченко.  

Подробный рассказ  о поезд-

ке губернатора по району   читай-
те в следующем номере районной 
газеты.  

текст и фото олеси Руф 
на снимке: В.е. кравчен-

ко, В.В. Якушев, т.а. богдано-
ва, с.а. долгих на территории 
ильинского зерносклада, где 
установлен новых сушильно-
сортировальный комплекс 

сте в прошлом году. На одно и то 
же число были назначены прово-
ды. Более того, сослуживцы ещё и 
живут на одной улице. Не было их 
дома  год. Кстати, молодые люди 

считают, что это слишком малень-
кий срок для службы.

 – Вот если бы в армии служи-
ли пару лет, как наши отцы, то было 
бы гораздо лучше, – говорят десант-

ники. – Год как раз уходит на учёбу. 
Этого времени хватает только  на 
то, чтобы разобраться во всём. А 
потом, научившись, ещё бы годик 
надо послужить, а тут уже дембель. 

  Александр Долгих пошёл в ар-
мию после пяти лет учёбы в Госу-
дарственном аграрном универси-
тете Северного Зауралья. Там он 
получил специальность инженера 
лесного хозяйства. О службе в ар-
мии мечтал с детства, причём не-
пременно в Воздушно-десантных 
войсках. Его двоюродный брат 
тоже служил в ВДВ, поэтому об осо-
бенностях этих  войск  Александр, 
как говорится, знал  из первых уст. 
Служил Саша в городе Омске, в 
242-м учебном центре ВДВ. Сна-
чала три месяца был в учебке. По-
том получил звание  ефрейтора и 
был назначен командиром отделе-
ния. За время службы Александр 
два раза прыгал с парашютом с са-
молёта АН-2.  

  Сергей Власов тоже сначала 
получил специальность, а уж потом 
пошёл в армию.  Учился он  в Ишим-
ском сельскохозяйственном техни-
куме, куда поступил после девятого 
класса. Окончил факультет «Стро-
ительство и эксплуатация  зданий 
и сооружений». В армию уходил с 
желанием.

 – Это  наш долг перед Родиной 
и честь для каждого мужчины, – го-
ворит С. Власов. 

Как и его давний товарищ А. 
Долгих, Сергей тоже очень хотел 
служить  в Воздушно-десантных   
войсках. Но при распределении  в 
Тюменском военкомате его намере-
вались  отправить  в танковые вой-
ска. И тогда, набравшись смелости, 

Сергей напрямую заявил о своём 
желании. Настойчивость  призывни-
ка  восприняли не очень дружелюб-
но, но всё же предложение рассмо-
трели и дали согласие. Тем более 
что  он подходил по всем параме-
трам, которые предъявляются  для 
службы в ВДВ. Трёхмесячный учеб-
ный период  проходил в Омске, а 
после – служба  в городе Пскове, в 
76-й десантно-штурмовой дивизии 
234-го  десантно-штурмого полка. 
Сергей был  механиком-водителем 
БМД  (боевой машины десанта). 
Награждён медалью «За участие  
в параде в ознаменование Побе-
ды в Великой Отечественной вой-
не». На его счету –  шесть прыжков 
с парашютом, причём с разных са-
молётов –  АН-2, МИ-8, ИЛ-76, а так-
же с вертолёта.  Первые два прыж-
ка Сергей совершил будучи школь-
ником. Дело в том, что  он  учился  
в кадетском классе, руководил ко-
торым  А.П. Мамонтов.

За время службы парни  научи-
лись преодолевать трудности, ста-
ли  выносливыми и мужественны-
ми. Было  время подумать, сделать 
переоценку ценностей. Они стали 
по-иному  относиться  к жизни, ста-
вят  перед собой конкретные  цели  
и задачи.

 Сергей и Александр намере-
ны вскоре  устроиться на работу и 
крепко встать на ноги. А в предстоя-
щее воскресенье молодые люди  от-
метят свой новый праздник – День 
ВДВ. На митинге, посвящённом че-
ствованию этого рода войск, они 
встанут в строй вместе со своими 
собратьями по службе.  

олеся максимоВа
фото автора 

Встречи  
с населением

Глава района Т.А. Богданова 
постоянно проводит встречи с жи-
телями сельских поселений. Бли-
жайшие  из них состоятся на сле-
дующей неделе. Встреча с населе-
нием Дубынского сельского посе-
ления намечена на 5 августа. В 10 
часов Татьяна Александровна при-
едет в Новоалександровку. В 12 ча-
сов будет в Грачах. А в 14 часов со-
стоится встреча главы с жителями 
Дубынки, которая пройдёт в мест-
ном доме культуры.

Всё послеобеденное время          
6 августа Т.А. Богданова намере-
на посвятить разговору с жителями 
Смирновского сельского поселения. 

соб. инф. 
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 –  сергей александрович, рас-
скажите о деятельности  службы 
занятости.  

– Служба занятости отвеча-
ет за  три больших блока вопро-
сов:  трудоустройство граждан,  
социально-трудовые отношения и 
охрана труда. 

Центр занятости населения не 
может обязать работодателя взять 
на работу того или иного специали-
ста, он всего лишь посредник меж-
ду работодателем и гражданином. 
Есть спрос – есть предложение. 
Право работодателя – выбирать. 

 О работе ЦЗН  можно судить 
по разным показателям.   Один из 
характерных – это процент  моло-
дёжи среди состоящих на  учёте  в 
качестве безработных. В этом на-
правлении  Казанский  центр  заня-
тости населения  работает непло-
хо. В сравнении с прошлым годом 
процент  снизился почти в два раза. 
Также произошло снижение  чис-
ленности безработных инвалидов  
в 3,7 раза. Это один  из лучших по-
казателей  среди муниципальных 
образований юга  Тюменской обла-
сти.  Есть и минусы – уменьшилась 
доля граждан, трудоустроенных на 
постоянную работу.  

Чтобы человек уверенно чув-
ствовал себя в жизни, он должен 
быть обеспечен работой.  В Казан-
ском районе  недавно закрылись 
два сельскохозяйственных пред-
приятия,   высвободились  работни-
ки. В связи с этим  напряжённость 
на рынке труда возросла. Чтобы 
стабилизировать ситуацию, Казан-
ский ЦЗН  активно применяет до-
полнительные меры  в сфере со-
действия занятости и трудоустрой-
ства. В частности, создание  вре-
менных рабочих мест на предприя-
тиях для тех, кто находится в поис-
ке подходящей работы  и кто  вре-
менно не работает.  Заключая дого-
вор с работодателем, центр занято-
сти  компенсирует   ему  средства, 
которые пойдут на выплату  зара-
ботной  платы    работникам, при-
нятым на временное рабочее ме-
сто, в сумме  не менее  минималь-
ного размера  оплаты труда. Если 
работодатель заплатит больше, хо-
рошо. Если нет – работник  всё рав-
но получит хотя бы минимальную 
зарплату, а работодатель – бес-
платного работника. Тем самым 
служба занятости поддерживает  и 
граждан, не имеющих  работы,  и  
предприятие,  нуждающееся  в ра-
ботниках для производства тех или 
иных товаров или услуг. В этом году 
в Казанском районе за счёт средств  
федерального бюджета на времен-
ные рабочие места трудоустроен 
71 человек. 

 Следующий блок вопросов – 
социально-трудовые отношения.  

 Каждое предприятие должно 
иметь коллективный договор, за-
щищающий права работников и га-
рантирующий соблюдение работо-
дателем законов в отношении чле-
нов коллектива.  В Казанском рай-
оне работа в этом направлении по-
ставлена хорошо. Коллективным 
договором  защищены более 90% 
работающих граждан.   Это один из 
лучших показателей на юге Тюмен-
ской области.

– служба занятости также осу-
ществляет мониторинг в сфере 
охраны труда. Расскажите об этом.

 – Деятельность центра заня-
тости  в этом направлении  наце-
лена на то, чтобы проконсультиро-
вать граждан и работодателей  по 
вопросам  охраны труда,  организо-
вать обучение руководителей и спе-
циалистов по охране труда, прове-

сти мониторинг  условий труда, что-
бы в конечном итоге было меньше 
случаев травматизма.   Этот пока-
затель в Казанском районе – из наи-
худших по Тюменской области. В 
2014 году в  Казанском районе про-
изошёл рост травматизма. Одна из 
причин – слишком мало средств  за-
трачено на мероприятия  по  охра-
не  труда. В среднем сумма затрат 
предприятий на эти цели в расчёте 
на одного работающего составила 
1348 рублей. Для сравнения:  сред-

занЯтость

Помогут  найти место в жизни  
В середине июля в казанском районе побывал с ви-

зитом директор департамента  труда и занятости тюмен-
ской области сергей  александрович кабаноВ. он  по-
общался с главой района, коллективом центра занято-
сти населения (Цзн),  затем провёл брифинг для  журна-

листов  информационно-издательского центра  «наша 
жизнь», рассказал о состоянии  рынка труда в тюмен-
ской области и в казанском районе и  ответил  на  во-
просы. В сегодняшнем материале мы остановимся на 
самых важных аспектах  состоявшегося разговора.

ний показатель по области – 7207 
рублей. Все привыкли относиться к 
охране труда  как к чему-то второ-
степенному. Но  когда работник по-
лучает травму, предприятие теря-
ет квалифицированного специали-
ста и  выплачивает ему  компенса-
цию. Так что экономить в этом слу-
чае –  себе дороже. 

– охрана труда – слабое зве-
но. как исправить положение?

– Каждый руководитель  один 
раз в три года должен пройти обу-
чение  по организации охраны тру-
да.  Один раз в год необходимо ин-
структировать    своих  подчинённых  
по противопожарной безопасности, 
технике безопасности на рабочем 
месте  и другим правилам охраны 
труда. Нельзя к опасности привы-
кать. Нужно строго соблюдать  тех-
нику безопасности. А тех, кто этого 
не делает,  наказывать.

– Центр занятости населе-
ния работает с разными  кате-
гориями граждан, реализуя раз-
личные  программы.  Расскажи-
те, какие?  

– Программа  «самозаня-
тость» помогает незанятым граж-
данам открыть своё дело. Сумма 
единовременного пособия на се-
годняшний день увеличилась до 
117 тысяч рублей. Это немалые 
деньги. Но увеличивается и от-
ветственность. Денежные сред-
ства предоставляются для того, 
чтобы помочь человеку развить 
свой бизнес. Но для этого нужен 
бизнес-план. Если его нет, то спе-
циалисты  службы занятости пони-
мают, что этот человек, получив го-
сударственную поддержку, не смо-
жет  встать на ноги, а просто потра-
тит деньги и вновь вернётся сюда.  
Задача сотрудников  ЦЗН – научить 
человека, образно говоря,  ловить 
рыбу, а не просто накормить  его 
один раз. Важно, чтобы вид дея-
тельности, которым собирается за-
няться человек, был востребован 
на  данной территории. Мало идею 
родить, нужно её реализовать. 

В службе занятости есть про-
грамма для трудоустройства от-
дельных категорий граждан – ин-
валидов или людей, вернувших-
ся из мест лишения свободы.  Ра-
ботодатели, как правило, избега-
ют брать таких граждан на работу. 

Служба занятости старается заин-
тересовать  работодателя в  тру-
доустройстве людей данной кате-
гории с помощью субсидий:  вы-
плачивать заработную плату  этим 
работникам в сумме минимально-
го размера  оплаты труда и  выде-
лять  средства  для создания ра-
бочих мест. 

– Почему такой дисбаланс 
на рынке труда:  открыто мно-
го вакансий, а количество без-
работных граждан не умень-
шается? 

– Действительно, дисбаланс 
существует. На сегодняшний день 
в области 22 тысячи вакансий, из 
них 75% – рабочие специальности, 
в основном   строительные: штука-
тур, маляр, плотник, каменщик, бе-
тонщик. Требуются также врачи. А в 
базе  безработных – юристы, эконо-
мисты, бухгалтеры. Причём, в боль-
шом количестве.   Выпускники полу-
чают специальность в вузе, не за-
думываясь, смогут ли потом трудо-
устроиться по этой специальности. 
И большую роль в выборе профес-
сии играют родители.

 Но мы стараемся помочь вы-
пускникам. У нас есть программа 
«стажировка». Любой работода-
тель мечтает получить подготовлен-
ного специалиста. Но после оконча-
ния  вуза у  человека нет  ни опыта, 
ни практических навыков.  Стажи-
ровка – это временное трудоустрой-
ство  людей без опыта работы по 
выбранной специальности. Мы тру-
доустраиваем человека на предпри-
ятие, прикрепляем его к наставнику, 

и  молодой специалист   работает от 
3 до 6 месяцев. При этом работода-
телю компенсируются средства, ко-
торые он затратил на выплату  зара-
ботной  платы  работнику  в сумме 
минимального размера  оплаты тру-
да, а наставнику идёт вознагражде-
ние.  Если работодатель видит, что 
работник толковый и старательный, 
он может предложить ему  посто-
янное место работы. Таких стажё-
ров  –  20%.  Остальные после ста-
жировки получают опыт работы по 
этой специальности и  запись в тру-
довой книжке.     

 Переобучение на другие спе-
циальности предлагают прой-
ти  безработным гражданам, если 
нет вакансии по заявленной  про-
фессии. С  конкретным предприя-
тием  заключается трёхсторонний 
договор. В нём  оговаривается, что 
после обучения гражданин придёт 
сюда работать. Расходы за обуче-
ние, проезд и проживание в гостини-
це служба занятости берёт на себя. 
Краткосрочное переобучение  сро-
ком от 1,5 до 3-х месяцев позволя-
ет  в Тюменской области за год  пе-
реобучить  до двух тысяч человек. 
Из них 90 % трудоустраиваются. 
Мы переобучаем только на те спе-
циальности, которые востребованы 
на данной территории. 

– как выпускникам сориенти-
роваться в мире профессий, ко-
торых с каждым годом становит-
ся всё больше, и быть востребо-
ванными?

 – В 2014 году в Тюмени откры-
ли центр профориентации. В нём на-
ходится 25 модулей, каждый из ко-
торых представляет ту или иную от-
расль. Например, нефтегазовая, ме-
дицина, образование. Модули сопро-
вождаются интерактивными экрана-
ми, есть профнавигатор. Любой по-
сетитель  может получить консуль-
тацию, пройти тестирование, чтобы 
узнать,  какая  профессия больше 
ему подходит, посмотреть видеоро-
лики о более   40 профессиях. Чем 
раньше начинается профориентаци-
онная работа, тем выбор будет пра-
вильнее. В центре предусмотрены и 
семейные дни.  

В Казанском районе для выпуск-
ников проводятся ярмарки учебных 
мест.  Здесь выпускники знакомят-
ся с разными профессиями,  кото-
рые предлагают высшие и средние  
учебные  заведения  Ишима,  Тюме-
ни и других близлежащих городов.

Нужно выбирать такую профес-
сию, которая нравится и которая 
востребована на рынке труда. 

светлана зВоРыгина
фото автора

В Казанском районе от-
крыты такие вакансии:

– ветеринарный врач,
– зоотехник,
– ветфельдшер,
– технолог  различных 

сфер деятельности,
– врач-психиатр,
– кардиоревматолог,
– эндокринолог,
– врач функциональной ди-

агностики,
– дерматолог,
– учителя-предметники 

(русский язык и литерату-
ра, физика, математика, ино-
странные языки),

– столяры,
– электрики,
– механики,
– механизаторы.

Профессии, которые  
сегодня пользуются спро-
сом  в Тюменской области  
и будут  востребованы  в 
будущем: каменщик, бетон-
щик, штукатур-маляр, ли-
нейный  трубопроводчик, 
сварщик, электрогазосвар-
щик, монтажник, слесарь, 
облицовщик-плиточник , 
плотник, водитель  автомо-
биля, повар, инженер, меха-
ник,  техник-технолог,  ме-
неджер, врач, медицинская 
сестра,  культработник. 
 

В течение всей подписной 
кампании на 1-е полугодие 2016 
года стоимость доставки изданий 
Почтой России останется такой 
же, как и для второго полугодия 
2015 года, и повышаться не бу-
дет. Почта России также сохранит 
все скидки для издателей и на-
селения, а для изданий, утверж-
дённых минкомсвязью России 
как социально значимые, будет 
предоставлена дополнительная 
15-процентная скидка на достав-
ку во время Всероссийских де-
кад подписки.

«Понимая высокое социальное 
значение института подписки, Почта 
России идёт на беспрецедентные 
шаги по поддержке как издателей, 
так и самих подписчиков. В пред-
стоящую подписную кампанию бу-
дут заморожены почтовые тарифы 
на магистральную перевозку, сорти-
ровку печатной продукции и достав-
ку изданий до подписчиков, — от-
метила заместитель генерально-
го директора Почты России по по-
чтовому бизнесу Инесса Галакти-
онова. — Помимо этого, мы плани-
руем совместно с издателями про-
должить проведение Всероссийских 
декад подписки, предоставляя со-
вместные скидки для подписчиков, 
а для социально значимых изданий, 
которые наиболее важны для насе-
ления, мы дадим во время декад до-
полнительную скидку».

Подписная кампания на 1-е по-
лугодие 2016 года будет проводить-
ся с 1 сентября по 31 декабря 2015 
года. Всем федеральным СМИ с ти-
ражом от 220 тысяч экземпляров и 
региональным СМИ с тиражом от 5 
тысяч экземпляров Почта России 
предоставит 17-процентную скид-
ку на доставку подписных изданий. 
При этом все издательства район-
ных СМИ, не зависимо от тиража, 
получат скидку в размере 25%.

В рамках основной подписной 
кампании на 1-е полугодие 2016 года 
Почта России также планирует про-
вести Всероссийские декады подпи-
ски, снизив цену на доставку газет и 
журналов дополнительно к скидкам 
издательств. При этом для изданий, 
утверждённых Министерством свя-
зи и массовых коммуникаций РФ как 
социально значимые, будет предо-
ставлена дополнительная 15-про-
центная скидка на доставку во вре-
мя Всероссийских декад подписки.

Напомним, что в рамках под-
писной кампании на 2-е полугодие 
2015 года Почта России провела 
две Всероссийские декады подпи-
ски. Только за дни подписных де-
кад было оформлено более 3 мил-
лионов  подписок: из них около 1,7 
млн. пришлось на центральные из-
дания, около 700 тыс. – на район-
ные и около 700 тыс. – на област-
ные, республиканские и краевые.

Пресс-служба 
уфПс тюменской области – 

филиал фгуП «Почта России»

хоРошаЯ ноВость

на поддержку                                                                                        
   подписной
    кампании

Движение через  участок фе-
деральной автодороги Тюмень – 
Ханты-Мансийск на 447-м киломе-
тре осуществляется в нормальном 
режиме, по покрытию из бетонных 
плит. Здесь установлены все необ-
ходимые дорожные знаки. Дорож-
ные службы продолжают укрепле-
ние обочин и откосов трассы. Про-
водится мониторинг состояния вос-
становленного участка дороги. Впо-
следствии здесь будет положен ас-
фальт. 

Транспорт  движется  по двум по-
лосам в обоих направлениях. 

анжела боРисоВа 
(Госавтоинспекция 

Тюменской области)   

сообщает гибдд

движение 
открыто



3 стр.«НаШа  ЖИЗНЬ»1 августа 2015 г.

Сто лет тому назад Россия была 
втянута в Первую мировую (Герман-
скую) войну. На фронт уходили и  си-
биряки. Из Казанского района было 
мобилизовано более 2500 мужчин. 
Очевидцев и участников тех собы-
тий уже давно нет, но рассказы их 
потомков и сохранившиеся реликвии 
помогают почувствовать историю.

Краевед  Анна Трофимовна Дег-
тярёва  много лет занимается изуче-
нием истории родного края. Беседы 
с односельчанами помогают ей вос-
станавливать отдельные историче-
ские события, факты и  человече-
ские  судьбы. В ходе своих исследо-
ваний она отыскала земляков, при-
нимавших участие в Первой миро-
вой войне. Помогли ей в этом ста-
рейшие жители села и повесть А.Р. 
Кезикова «От Ишима до Перекопа». 
Автор книги и его семья проживали  
в Вознесенке и были участниками 
событий того времени. 

Анна Трофимовна проследила, 
как сложилась дальнейшая судьба 
солдат  Германской войны, вернув-
шихся с поля боя.

Из большой семьи Кезиковых 
на фронтах Первой мировой воева-
ли Степан Романович и Антон Ро-
манович.  Антон Кезиков, один из 
главных героев книги, родной брат 
автора повести Алексея Кезикова,  
закончил  Вознесенскую сельскую 
школу с похвальной грамотой и по-
ступил в  Ишимскую гимназию. Но 
окончить её не смог: у родителей 
не  хватило средств на его  обуче-
ние. Несмотря на это, он  много чи-
тал, красиво и грамотно писал. Жи-
тели Вознесенки  обращались к 
нему с просьбами, когда им нужно 
было написать какое-нибудь про-
шение или грамоту. В начале 1915 
года Антон Кезиков был призван в 
царскую  армию, службу проходил 
в Омске. После учёбы получил зва-
ние унтер-офицера и в конце 1915 
года  отправлен на фронт. Был ра-
нен, лечился в Петроградском го-
спитале. В 1916 году Антон  Рома-
нович вступил в партию больше-
виков, а в конце 1917 года вернул-
ся домой. Здесь молодой человек 
стал вести  разъяснительную ра-
боту среди крестьян, затем орга-
низовал партийную ячейку в Боль-
шой Ченчери. Погиб А.Р. Кезиков во 
время Гражданской войны в Крыму, 
на Перекопе. 

В конце 1917 – начале 1918 го-
дов  в деревню Вознесенку Боль-
шеченчерского сельского совета, 
по данным Анны Трофимовны, с 
Германской войны  домой верну-
лось много фронтовиков. В их чис-
ле Иван Максимович и Фёдор Мак-
симович Гуторовы, Дмитрий Ивано-
вич Рыженков, Матвей Алексейцев, 
Кузьма Корпусов.  Все они погибли 
во время Гражданской войны.

Среди тех, кто воевал в  Пер-
вую мировую,   были братья Дег-
тярёвы из Малой Ченчери  – Ми-
хаил Тимофеевич, Евген Тимофе-
евич и Федот Тимофеевич.  В се-
мейном архиве хранится пожел-
тевшее от времени  фото.  На 
снимке – трое  братьев  в сол-
датских одеждах. Все они верну-
лись с фронта   в родную  дерев-
ню,  создали семьи, у них роди-
лись дети. С началом коллективи-
зации  вступили в колхоз  «Память 
Ленина». Судьба Евгена Тимофе-
евича была трагической. В 1937 
году он был арестован органами 
НКВД по обвинению в контррево-
люционной агитации, направлен-
ной против колхоза и советской 
власти, и  приговорён к расстре-
лу. В 1956 году его  реабилитиро-
вали (посмертно). Два других бра-
та избежали такой участи.

Много пришлось пережить Игна-
тию Фёдоровичу Богданову из  де-
ревни Романовки, ныне исчезнув-
шей с лица земли.  С началом  Пер-
вой мировой войны он был мобили-
зован на фронт вместе с другими 
парнями. По рассказам его племян-
ницы  Федосьи Ивановны Юрковой, 
мамы Анны Трофимовны Дегтярё-
вой, Игнатий попал в плен. Дважды  
бежал  неудачно. Был пойман и  из-
бит. Лишь в третий раз  ему удалось 
вырваться из плена. До родной де-
ревни Романовки добирался долго и 
трудно. Родители уже не надеялись 
увидеть своего сына живым. Он был 
болен, контужен. Семья долго выха-
живала Игнатия Фёдоровича, став-
шего инвалидом.  Игнатий женил-
ся, у супругов родилось  четверо де-
тей. Скончался он в 1944 году, со-
всем ослабев  от голода и болезни.

Андрей Семёнович Ярков дваж-
ды служил в царской армии. Пер-
вый раз служба пришлась на 1907 
– 1910 годы, а в августе 1914 года, 
с началом Первой мировой,  ему 
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солдаты Первой мировой войны
вновь пришла повестка. Воевал Ан-
дрей Семёнович три года, получил 
ранения.  Вернулся  домой толь-
ко в 1917 году. Семья влачила ни-
щенское существование. Жить при-
шлось в амбаре, так как  изба сгоре-
ла. Здоровье фронтовика было  по-
дорвано, он  скончался в 1923 году. 
Жена осталась с двумя малолетни-
ми детьми, младшему из которых 

исполнился только год.
Аким Дмитриевич Латынцев  из 

деревни Шагалово  был младшим 
сыном в семье государственных 
крестьян-земледельцев. Военные 
дороги Первой мировой  привели его 
на территорию Польши, где он до-
блестно защищал своё Отечество. 
Вернулся домой. Чтобы переждать  

смуту Гражданской войны, родите-
ли Акима отослали своих  сыновей 
подальше – в вакаринские леса. В 
30-х Аким, как и многие его земля-
ки, вступил в колхоз, а в 1942 году 
был призван в трудармию и отправ-
лен  на Новосибирский военный за-
вод. У него появилась вторая семья, 
и до конца своих дней он жил в Но-
восибирске. Умер в 1968 году.

Не обошла стороной война и кре-
стьянского паренька  Михаила Ми-
хайловича Шикова, который тоже 
был призван в царскую армию в 1914 
году, несмотря на то, что в этом  же 
году  у него родился сын.  Михаил 
окончил церковно-приходскую шко-
лу  и  был мастеровым человеком: 
умел делать всё, что было необхо-
димо для жизни и ведения крестьян-
ского хозяйства. Он выписывал жур-
нал, чертежи которого помогли ему 
сконструировать веялку для очистки 
зерна. С началом войны стал свиде-
телем и непосредственным участни-
ком всех российских государствен-
ных преобразований. Выполнив долг 
защитника Отечества, Михаил вер-
нулся в родное село. У него была 
крепкая хозяйская жилка. Вступив 

в Огнёвское крестьянское обще-
ство и получив кредит, купил сеял-
ку, жатку-самосброску, молотилку. 
Односельчане уважали его за сме-
калку и трудолюбие. В колхоз долго 
не хотел вступать, но потом решил-
ся. Колхозным собранием Михаил 
Михайлович Шиков был избран бри-
гадиром животноводческой фермы, 
которой руководил 20 лет. Ушёл из 
жизни в возрасте 85 лет, похоронен 
в  посёлке Челюскинцев.

А.Д. Колесников в книге «Край 
зело богатый» отмечает любопыт-
ный факт об Алексее Колесникове 
из Афонькино. В газете «Сибирский 
листок», в заметке «Сибирский бо-
гатырь», сообщалось, что «в штыко-
вой атаке он немцев брал на штык и 
перекидывал через плечо, за что и  
был удостоен второго Георгиевско-
го  креста» (ордена Святого Георгия)

У  фронтовиков судьбы сложи-
лись по-разному, но война так или 
иначе наложила отпечаток на всю 
их дальнейшую жизнь. Ведь вой-
на – это всегда боль, разрушения и 
слёзы матерей. 

светлана зВоРыгина
фото предоставлены  

а.т. дегтярёвой

Обилие законов и нормативно-правовых 
актов время от времени заставляют нас при-
бегнуть к помощи квалифицированных юри-
стов в решении той или иной ситуации.  Од-
нако порой люди не знают, куда и к кому об-
ратиться со своей проблемой. А ведь в на-
шем районе работает юридическое  агентство 
«АнКор». Расположено оно в центре села Ка-
занского по ул. Ленина, 22, 2 этаж.

А начиналось всё так. В июне 2011 года 
А.В. Коровин зарегистрировался в каче-
стве  индивидуального предпринимателя 
и стал оказывать юридические услуги на-
селению. Постепенно у компании сложилась 
своя сеть клиентов.

Согласно принципам работы  агентства  со-
трудники не берутся за заведомо  проигрыш-
ные дела. Уже на начальной стадии работы с 
клиентами они определяют,  можно ли рассчи-
тывать на победу в суде. Тем самым  убере-
гают  клиента от  ненужных финансовых трат.

Все юридически значимые действия со-
провождаются заключением договора на ока-
зание услуг, после чего юристы    несут пол-
ную ответственность за свои действия перед 
клиентом. При этом агентство заинтересова-
но в том, чтобы ход рассматриваемого  дела 
контролировать от начала до конца. Оплата 

услуг производится после  выполненной ра-
боты, и непременно по  конкретному положи-
тельному результату. 

Перечень услуг агентства разнообразен: 
разрешение  наследственных, трудовых, пен-
сионных, земельных споров, по гражданско-
му праву,  споров, вытекающих из семейных 
отношений. 

Для отдельных категорий населения агент-
ство установило льготы: для пенсионеров и 
инвалидов –  10%, ветеранов войны –  50 %. 

В штате агентства –  два человека. Ан-
дрей Валерьевич Коровин – юрист по обра-
зованию. Некоторое время он работал следо-
вателем в системе  МВД.  Часто Андрей Ва-
лерьевич после обращения граждан решает 
со страховыми компаниями  вопросы по раз-
решению споров по ОСАГО, связанных с за-
нижением или отказом в выплате страхового 
возмещения. Для этого  оказывается  помощь 
по качественной оценке ущерба при ДТП. Та-
ких  дел  у него  за три года было около двух-
сот, в том  числе  жителей  Ишимского района.  

Илья  Владимирович Меркулов более 
двух лет работал в районном суде. С 2014 
года он – сотрудник агентства «АнКор». С его 
появлением произошло расширение перечня 
услуг. Он берётся  за рассмотрение земель-

ных, трудовых, пенсионных споров.
За время работы в практике агентства 

было немало интересных случаев. Так, на-
пример, в Дальнетравном после смерти жен-
щины остался пай земли, который по закону 
без предъявления на него прав наследника-
ми должен  быть признан бесхозным и  пе-
рейти в собственность государства. По сте-
чению обстоятельств у покойной оказалась  
однофамилица, проживающая в той же де-
ревне. И в пользу государства по ошибке пе-
решёл её пай. За помощью женщина   обра-
тилась в «АнКор». Её права на землю были 
восстановлены. 

У  жительницы села Большие Ярки  с бан-
ковской карты незаконно сняли деньги. В 
практике агентства это был незаурядный слу-
чай. Тем не менее дело в суде было выигра-
но, деньги возвращены владелице. 

С.И. Миллер в настоящее время нахо-
дится на заслуженном отдыхе, в прошлом 
она медицинский работник. Её семья 19 лет  
прожила в доме, который находился на пра-
ве оперативного управления имуществом 
у областной санэпидстанции. Не один раз 
женщина обращалась к  собственнику жи-
лья с просьбой разрешить  приватизировать 
дом. Но ей отвечали отказом. Семья уже от-

чаялась получить дом в собственность. Тог-
да бывшие коллеги порекомендовали Свет-
лане Ивановне обратиться в юридическое 
агентство «АнКор», что она и сделала в на-
чале февраля этого года. 

И.В. Меркулов со всей ответственностью 
взялся  за решение её проблемы,  помог со-
брать необходимый пакет документов и со-
ставить  заявление в суд. И хотя до заверше-
ния срока бесплатной приватизации остава-
лось меньше месяца, Илья Владимирович за-
верил клиентку, что не всё потеряно. И дей-
ствительно, дело они выиграли. Суд состо-
ялся 25 марта, а 5 мая Светлана Ивановна 
получила свидетельство о регистрации пра-
ва на дом.

А.В. Хмаре  было отказано в назначении 
досрочной трудовой пенсии по старости, по-
скольку он не мог документально подтвер-
дить льготный стаж. Свои права он восста-
новил после того, как обратился  к юристам 
агентства.

«АнКор» в своей деятельности не стоит 
на месте, постоянно появляются новые услу-
ги, одна из последних – составление евро-
протокола без участия сотрудников ГИБДД.

В июле 2015 года у агентства открылся до-
полнительный офис в городе  Ишиме.

материал подготовлен по договору 
информационного обслуживания 

светланой  зВоРыгиной

сВоё дело

лекари юридических недуговд

день памяти российских воинов, погибших в Первой ми-
ровой войне 1914 – 1918 годов, отмечается 1 августа. Эта па-
мятная дата введена Президентом России  в 2013 году.

братья дегтярёвы: (слева направо) михаил, евген и федот

михаил михайлович шиков

аким дмитриевич латынцев
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В годы Великой Отечественной 
войны особый подъём пережила по-
эзия. Именно в стихах ярко  выра-
зили любовь в Родине и  сила наро-
да, поднявшегося на борьбу с вра-
гом.  Писатели и поэты поддержи-
вали своими произведениями  вы-
сокий боевой дух солдат. 

Тема поэзии военных лет об-
суждалась на мероприятии в ли-
тературной гостиной, куда собра-
лись члены  двух ветеранских клу-
бов – Огнёвского и Малоченчерско-
го.  Ведущие Л.В. Шорохова и Н.Л. 
Мариева рассказали о творчестве 

год литеРатуРы

Вечер поэзии
поэтов  военного времени,  их вкла-
де в  победу. Члены клубов  подгото-
вили выступления. Стихотворение 
«Жди меня» К. Симонова очень вы-
разительно и проникновенно проч-
ла Н. Кургузова, отец которой погиб 
на фронте. Также стихи на военную 
тематику  задушевно читали Н. Жи-
лина, Л. Ташланова, Л. Семутина. А 
потом все вместе  пели песни воен-
ных лет под гармошку. Наше поко-
ление знает их так много, что  при-
шлось исполнять по одному купле-
ту от каждой песни. 

Время пролетело незаметно. 

Встреча  ветеранских клубов в ли-
тературной гостиной подходила к 
концу. Все собравшиеся   были бла-
годарны организаторам за познава-
тельную беседу и приятно прове-
дённое время. 

Чуть раньше наш ветеранский 
клуб провёл час мужества для уче-
ников Огнёвской средней школы 
«Поэзия моя, ты из окопа». 

Я считаю, что такие мероприя-
тия нужно проводить  чаще. Под-
растающее поколение должно знать 
свою историю, литературу, писате-
лей и поэтов, а также  песни, став-
шие символом веры, любви и истин-
ного патриотизма. 

н. маРиеВа
 с. Огнёво

«Ближневосточный респираторный коронавирусный синдром» –  так 
звучит официальное название этого заболевания. Новая коронавирус-
ная инфекция впервые была зафиксирована в Саудовской Аравии в 2012 
году. Распространение вируса также затронуло и другие страны Ближнего 
Востока – Иорданию, Катар, Объединённые Арабские Эмираты, страны 
Европы – Германию, Великобретанию и Францию, а также Тунис. 

Этот вирус передаётся человеку от животных. Полагают, что он воз-
ник среди летучих мышей  и был передан верблюдам в отдалённом про-
шлом. Теперь верблюды являются основным источником заражения лю-
дей. От человека к человеку болезнь может передаться при тесном кон-
такте, например, при оказании медицинской помощи без средств защи-
ты и уходе за больным. Возможно, имеет место воздушно-капельный 
путь передачи, контактный, пищевой (инфицированные продукты пита-
ния). Инкубационный период составляет от семи до четырнадцати лет. 
Основными симптомами этого заболевания является поражение дыха-
тельной системы различной степени тяжести – как от слабо выражен-
ных симптомов,так и до тяжёлой пневмонии (лихорадка, кашель, одыш-
ка, затруднённое дыхание), а также   поражение желудочно-кишечного 
тракта (диарея). 

 К общим мерам профилактики относится гигиена рук, использова-
ние медицинских масок в период подъёма заболеваемости ОРЗ и при 
контакте с человеком, имеющим признаки заболевания. Нужно  регу-
лярно проводить влажную уборку жилого  помещения,  используя при 
этом дезинфицирующие моющие средства. Также помещение необ-
ходимо проветривать. Не стоит находиться в местах  скученности лю-
дей, имеющих признаки инфекционного заболевания. Следует  забо-
титься и о правильном питании:  не употреблять в пищу недостаточно 
термически обработанное мясо и молоко верблюдов, немытые овощи 
и фрукты. Не стоит пить воду из непроверенных источников водоснаб-
жения, а также употреблять напитки, приготовленные на основе несте-
рилизованной воды.

и. шаПоРенко, 
врач-инфекционист областной больницы №14 

(с. казанское)

будьте здоРоВы!

опасная болезнь

Здоровый  ребёнок –  самое 
большое счастье для родителей. 
Но, к сожалению, некоторые под-
ростки губят своё здоровье, начи-
ная употреблять табак, алкоголь и 
наркотики. Статистика доказывает, 
что в основном этому подвержены 
дети в  возрасте 11 – 17 лет.  Пробо-
вать сигареты, алкоголь и наркоти-
ческие вещества подросток  начина-
ет зачастую просто из любопытства 
или хочет быть похожим на старше-
го авторитетного товарища. А быва-
ет и такое, что ребёнок желает быть 
плохим в ответ на постоянное дав-
ление со стороны родителей: «Де-
лай так, будь хорошим». Совершать 
плохие поступки тянет и от  безде-
лья, отсутствия каких-либо занятий 
и обязанностей. 

Но если соблюдать определён-
ные профилактические меры, то 
детей можно уберечь от пагубного 
пристрастия. Хочу дать такие сове-
ты родителям:

1. общайтесь со своими деть-
ми как можно чаще. Общение 
– основная человеческая потреб-
ность, особенно между родителем и 
ребёнком. Отсутствие родительско-
го общения   заставляет подростка  
контактировать с другими людьми. 
Но кто они и что посоветуют –  не-
известно. Помните об этом, старай-
тесь быть инициатором откровен-
ного, открытого общения со своим 
ребёнком.

2. Выслушивайте друг дру-
га. Умение слушать – основа эф-
фективного общения, хотя делать 
это не так легко, как может казать-
ся со стороны. Необходимо вы-
слушивать  точку зрения своего 
ребёнка, уделять ему внимание, 
уважать его взгляды и чувства.  Не 
стоит спорить с детьми и  настаи-

соВетует сПеЦиалист

Пусть  дети будут  здоровы 
и счастливы
вать на том, чтобы они  принима-
ли именно  ваши решения. Важно 
знать, чем занят  ребёнок. Напри-
мер, подросток ведёт себя тихо, не 
грубит, не пропускает уроков. Ну а 
чем он занимается? Ведь чаще все-
го дети, употребляющие наркоти-
ческие вещества, становятся  ти-
хими в отличие от тех, кто употре-
бляет алкоголь. 

3. старайтесь ставить себя на 
место своего ребёнка. Подростку 
часто кажется, что в его проблемы 
никто никогда не вникает, что никто 
не переживает за него.  Говорите 
детям как можно чаще, что он мо-
жет обратиться к вам в любой мо-
мент, с любой просьбой, с любым 
вопросом, когда ему это действи-
тельно необходимо. Главное, что-
бы ребёнок чувствовал, что о нём  
заботятся и он не безразличен сво-
им родным и близким. Детям долж-
но быть интересно дома,  общать-
ся с вами, а не на улице в компа-
нии неизвестных товарищей.  Ста-
райтесь быть для  ребёнка другом, 
и вы будете самым счастливым ро-
дителем. 

4. как можно чаще проводи-
те время вместе. Прекрасно, ког-
да родители совместно с деть-
ми  занимаются спортом, музы-
кой, рисованием или иным спосо-
бом проводят  досуг. Для ребёнка 
важно иметь интересы, которые бу-
дут самым действенным средством 
защиты от табака, алкоголя и нар-
котиков. Поддерживая его увлече-
ния, вы тем самым ограждаете его 
от всего плохого.

5. Помните, что ваш ребёнок 
уникален. Когда он чувствует, что 
достиг чего-то, и видит, как вы ра-
дуетесь его достижениям, повыша-
ется уровень его самооценки. А это, 

в свою очередь, заставляет ребён-
ка заниматься более полезными и 
важными делами, чем употребле-
ние наркотиков. 

6. Подавайте  добрый пример. 
Если родители сами употребляют 
спиртное и наркотики, а ребёнку за-
прещают, то это может стать пово-
дом для обвинения вас в неискрен-
ности. Помните, что употребление 
вами так называемых разрешённых 
психоактивных веществ может под-
толкнуть ваших детей к употребле-
нию запрещённых.

Что делать, если вы узнали, что  
ваш ребёнок употребляет наркотики?

Беда, которая стала горем для 
вас и всей семьи, поправима. Бесе-
ды, имеющие нравоучительный ха-
рактер, содержащие  угрозы, обе-
щания посадить ребёнка, сдать его 
в больницу, быстро становятся для 
него привычными. Не допускайте 
самолечения. Если вы предпола-
гаете, что ваш ребёнок системати-
чески употребляет  алкоголь или  
наркотики, нужно как можно  скорее 
обратиться к  психиатру-наркологу. 
Не пытайтесь бороться в одиночку, 
не делайте из этой болезни  семей-
ной тайны, обращайтесь за помо-
щью к специалистам. В нашей Ка-
занской  больнице  работает врач 
психиатр-нарколог Бармина Лари-
са Сергеевна, тел 4-15-72. 

Можно также обратиться в  об-
ластной наркологический дис-
пансер, находящийся по адресу: 
г. Тюмень, ул.Семакова 11, тел. 
8-3452-46-46-78, а также в детское 
наркологическое отделение города 
Тюмени, тел. 8-3452-50-82-61.

л. баРмина, 
психиатр-нарколог 

областной больницы №14 
(с. казанское)

Каждый истинно-верующий христианин должен молиться за всех, а 
также  за своего духовного отца, чтобы Господь помог ему свято испол-
нять дело  Божие. Об этом мы  должны  молиться и  дома, и в храме.  
Самое важное Богослужение в христианской церкви есть то, в котором 
совершается таинство святого причащения. Такое богослужение  назы-
вается литургией, что с греческого значит «общественное служение», 
так как при нём должны присутствовать все православные христиане. 
Это же богослужение называется обеднею. Полагается, что его надо 
совершать в предобеденное время. Во время службы  дьякон начина-
ет кадить  вокруг присутствующих, обходя весь храм. 

От благодати становится  радостно на  душе и спокойно на сердце. 
Вот что значит быть  на Божественной литургии. Некоторые думают: «За-
чем идти в церковь, можно и дома помолиться». Но церковную молитву 
нельзя даже сравнить с домашней. В храме один раз скажешь от души: 
«Господи, помилуй», а дома взамен этого нужно прочитать книгу Псал-
мов. В храме сделаешь один поклон – дома же надо сделать тысячу. 
«Если же на Божественной литургии будешь стоять со вниманием, это 
заменит шесть тысяч Исусовых молитв»  – так говорят оптинские стар-
цы. Мы должны ходить в церковь каждую субботу и  воскресение, а так-
же во все праздники. Апостолы говорят: «Кто не был на богослужении 
три воскресных дня без уважительной причины, тот лишается   Свято-
го духа, то есть находится уже вне ограды спасения.  Церковь –  столп 
и утверждение истины, начало и основа нашей жизни здесь, на земле, а 
продолжение  её – на небе». 

Православные даты августа
1 августа – день преподобного Серафима Саровского.
2 августа – день святого ветхозаветного пророка Ильи (Ильин день).
6 августа – день мучеников благоверных князей Бориса и Глеба. 
9 августа – день великомученика и целителя Пантелеймона (ему мо-

лятся  о любых болезнях).
14 августа – происхождение (изнесение) Честных  Древ Животворя-

щего Креста Господня. Медовый Спас.
28 августа – Успение Пресвятой Богородицы.
29 августа – Нерукотворный образ Спасителя (Третий Спас).
31 августа – иконы Божией Матери «Всецарица».

В. бульба, 
прихожанка храма святителя николая Чудотворца 

в селе казанском
фото екатерины теРлееВой

ПРаВослаВнаЯ жизнь

молитесь постоянно 
и неустанно

Родная сторона
фото екатерины теРлееВой


